

Rafael Ramón Mompó, paraliza la renovación de la Comisión Antifraude en el ayuntamiento de Altea

La comisión antifraude es una obligación desde 2021 para ayuntamientos que gestionen recursos financiados del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia, en el ayuntamiento de Altea **se dio por finalizada en diciembre del 2023, no habiéndose renovado 10 meses después ni planteado su renovación** por lo tanto tampoco designado a sus nuevos miembros, a pesar de seguir manejando fondos europeos.

Paco Berenguer, edil Popular, afirmaba: "En los dos años que ha durado la comisión antifraude el trabajo ha sido nulo, no hay actas ni informes, al menos eso decía el presidente de la comisión antifraude; el sr. Mompó dice que no sabe donde están, ni las aporta ni las busca".

El trabajo de esa comisión debería estar a disposición de todos los concejales de la corporación municipal y reflejarse en el Portal de Transparencia del Ayuntamiento, debería estar junto con muchos otros documentos informativos y necesarios que tampoco se encuentran a disposición pública. Según ese portal de transparencia, se está ejecutando en las calles de Altea una única obra que ya se terminó en el 2016, Portal totalmente desfasado.

Es una casualidad recurrente que Compromis designe al concejal responsable, **Rafael Ramón Mompó**, para la comisión antifraude, y para el portal de transparencia a la misma persona, que a su vez, **es el presidente de las comisiones informativas por las que recibe más de 3.000€ mensuales, sin tener dedicación parcial ni exclusiva**, además de ser el concejal con más denuncias e imputaciones de este equipo de gobierno encabezado por Diego Zaragozaí.

Berenguer manifestaba, "La información que tiene que salir del ayuntamiento hacia los alteanos a través de las comisiones informativas y del portal de transparencia, pasa por la misma persona que debería investigar si sus compañeros de gobierno han cometido algún fraude. Vigilarse a sí mismo al mismo tiempo que niega y dificulta el acceso público a la información, es como encomendarle al zorro la vigilancia del gallinero"

10 meses después de que Altea no disponga de ese control antifraude político, y tras las **demanda de explicaciones del Partido Popular** hacia el concejal de Compromís en cuestión, **la única respuesta es que nuevamente y de forma unilateral se va a designar a dedo y sin ninguna consulta más que la decisión unilateral de Compromis-PSOE**. La nueva comisión antifraude, si es que finalmente se realiza, debería empezar por investigar a sí misma y el fraude del portal de transparencia.

Altea, 30_09_2024